

Chaux du Fonds le 13. 2. 56.

Monsieur le President de l'association
Fédération nationale des Jeunes de Boules
Chaux du Fonds

Monsieur le President,

Le club des Boules l'Epi vous annonce
les participations de 2 équipes de 4 joueurs pour
disputer la coupe Suisse, mise en compétition
les 25 et 26 Février 1956 à Neuchâtel.

- 1 Demande que les deux équipes puissent jouer
l'une après l'autre, ceci est vu de leur côté (coupe).
- 2 Demande que le quille soit en bon état aussi
bien pour l'entraînement que pour la compétition
en conformité de la demande formulée à
l'assemblée du 4 Février 1956.

Dans l'espoir que vous voudrez bien tenir compte de
nos demandes, Recevez M^r le President, nos amicales
salutations

Le President.

P. Hantz

Le secrétaire

Eugène Boillat